

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Père THARCISSE

Nos morts : R. P. Sulpice Crettaz

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 75-76

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

R. P. SULPICE CRETТАZ, O.F.M.Cap.

Avec une fierté bien légitime, la paroisse d'Ayent compte de nombreuses vocations religieuses et sacerdotales.

En ce janvier dernier, la mort vient d'y faire des vides, par le décès des RR. PP. Sulpice et Exupère.

Né en 1881, le Père Sulpice (Emile Crettaz) commença ses études à St-Maurice en 1896 qu'il poursuivit jusqu'en 1902, pour entrer alors au noviciat des Pères Capucins à Lucerne.

Ordination et Première Messe à Soleure, en juillet 1907, et c'est le ministère des âmes dans les différents couvents de la Suisse romande. Qui ne se rappelle le religieux à la haute taille, à la barbe flottante, aux grands yeux profonds ?

Dès ses années de collège, le Père Sulpice avait découvert en lui des aptitudes d'historien, et une fois installé dans sa vie religieuse, il aimait à consacrer ses moments de loisir à la science si riche et si intéressante du passé. C'est ainsi qu'il a publié diverses monographies, qu'il a recueilli de nombreux documents touchant les événements du pays. Notre peuple lui est particulièrement reconnaissant de son ouvrage « L'histoire des Capucins en Valais ».

Depuis plusieurs années, sa santé avait diminué ; ces derniers mois surtout, il sentait ses forces le quitter. Peut-être le climat du Valais central les lui rendrait-il ? Hélas ! le mal était plus grave et à peine arrivé à l'hôpital de Sion où il pensait trouver le moyen de guérir, le bon Père faisait connaissance avec sa Sœur la Mort. C'était le 14 janvier. Dieu voie son âme en la gloire !

P. T